

えがお



一宮市立北方小学校
1年学年だより
11月号
2024.10.31



深まる秋 実りの秋



秋風が吹き、木の葉が少しずつ色づき始める季節となりました。子どもたちが楽しみにしていた運動会も終わることができました。

さて、学校では子どもたちにとって実り多き秋になるように、勉強・運動・読書など、それぞれの目標に向かって取り組ませていきたいと考えています。

朝夕の冷え込みで体調を崩す子が増えています。うがい・手洗いを励行し、風邪を引かないように体調管理に気をつけていただきますようお願いします。

お知らせとお願い



〇どんぐり読書週間 <11月11日(月)~21日(木)>

「どんぐり読書週間」では、1年生は期間中に10冊の読書を目標に取り組みます。ビンゴカードに挑戦し、さまざまな本と出合ってほしいと思います。また、わおんさんによる読み聞かせなどを予定しています。家族で本を読み、感想を伝え合う「ふれあい読書」も行います。秋の夜長、ご家庭で子どもたちと一緒に読書をお楽しみください。

〇生活科のおもちゃづくりについて

11月の生活科で、秋に採れるどんぐりやまつぼっくり、はっぱなどを使って、おもちゃづくりを考えています。そのため、ご家庭でも生活の教科書P76、77を参考にいただき、材料を集めておいてください。また、神社に「あきみつけ」に行く予定をしています。木の实を入れるビニール袋を持たせてください。持ってくる日はクラスごとに連絡帳でお知らせします。



〇毎月12日は防犯ブザー一点検日です。

ご家庭でも防犯ブザー（笛）の確認と点検をお願いします。

〇遊びに行くときは・・・

11月に入ると一段と日が暮れるのが早くなります。遊びに行くときには、「①どこへ行くのか。②だれと遊ぶのか。③何時になったら帰るのか。」などの約束を今一度確認してください。